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Placas indicativas no cruzamento da rua General Osório com Gomes Carneiro, na 

tarde desta quarta -feira em Pelotas; Osório é liberada para o trânsito de ponta a ponta 

pela primeira vez em 386 dias (Foto: Jô Folha - DP) 

Lá se vão 386 dias de barulho, bloquei os no trânsito e reclamações frequentes de 

moradores e comerciantes ao longo da General Osório. Impedidos de circular durante 

mais de um ano por toda a extensão da via por conta das obras, a partir da manhã de 

hoje ônibus, carros e motos ficam liberados no s 3,3 quilômetros entre a Gomes 

Carneiro e a Dom Joaquim.  

Apesar de se verem livres de cones e desvios inesperados, ainda levará um tempo 

para que os motoristas possam andar em uma Osório totalmente requalificada. Isso 

porque durante os próximos 30 dias, s egundo a prefeitura, parte do corredor de 

ônibus não será utilizada. Mais especificamente no trecho entre a rua General Neto e a 

avenida Bento Gonçalves, onde o concreto colocado no lado direito da pista ainda não 

está seco o suficiente para suportar o pes o do transporte público. Nos demais trechos, 

o fluxo dos coletivos deverá ocorrer normalmente no corredor.  

 

Iniciada em fevereiro de 2016, a intervenção já está bem além do tempo previsto. 

Quando anunciada, a requalificação foi prevista para durar apenas ci nco meses. No 

entanto, segundo o secretário de Planejamento e Gestão, Paulo Morales, o contrato 

assinado com a empresa SBS Construções aponta como limite abril de 2017.  

Mesmo assim, a liberação do trânsito, apesar da continuidade das obras, é 

considerada positiva. ɈAinda há muita coisa a ser feita. Concluir drenagem, mobiliário 

urbano, acessibilidade. Mas o grande problema, que era o trânsito trancado que 

atrapalhava motoristas e prejudicava até o comércio, este irá acabarɉ, afirma. 

Comerciantes esperançosos e passageiros desconfiados  

Dono de um mercado próximo ao Colégio P edro Osório, Douglas Souza, 25, conta que 

desde o início das obras em frente ao estabelecimento, em outubro do ano passado, 

ficou difícil manter as contas em dia. Com a baixa circulação de pessoas pelo local, 

contabiliza queda de 70% na clientela. Foi obri gado até a demitir um dos funcionários. 

Ontem, enquanto via a última camada de asfalto ser colocada na rua, se mostrava 

mais animado. ɈÉ uma obra importante, para melhorar o trânsito na Osório. Só espero 

que agora os clientes voltem e as vendas melhorem.ɉ 
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Enquanto ele e os demais comerciantes ao longo da rua comemoram a liberação em 

frente às suas lojas, alguns usuários do transporte coletivo se dizem desconfiados com 

o resultado. ɈSe tem uma coisa positiva é que os ônibus não jogam mais água na 

gente. Mas é estranho esse concreto mais alto que a calçadaɉ, comenta a empregada 

doméstica Ana Paula Teixeira, 33. Moradora da Sanga Funda, ela pega ônibus 

diariamente na Osório e prefere aguardar o final da obra antes de dizer se gostou ou 

não.  

Fiscalizando e orie ntando o fluxo de veículos desde o primeiro dia de obras, o agente 

de trânsito Marcelo Carvalhal, 48, diz ter se habituado a ouvir reclamações e buzinas. 

Ontem, já planejava o aguardado dia da liberação dos veículos. ɈSerei o primeiro a 

chegar, bem cedo, para retirar os conesɉ. 

A obra  

- A requalificação completa da rua General Osório prevê asfaltamento, construção de 

corredores exclusivos de ônibus, alargamento da via em alguns pontos, drenagem, 

ajustes nas calçadas com acessibilidade, sinalização e novo mo biliário urbano.  

- O custo total da obras é de R$ 9,377 milhões, sendo 95% de recursos federais e 5% 

de contrapartida da prefeitura.  

- O prazo para a finalização de todas as melhorias previstas em contrato é 20 de abril 

de 2017. 

- Apesar do trânsito libera do hoje, alguns pontos ainda apresentam problemas que 

podem atrapalhar o trânsito, como a esquina com a rua Doutor Amarante, onde o 

concreto para o corredor de ônibus ainda não foi colocado por conta da necessidade 

de nova tubulação para drenagem.  

- Na esquina com a Antônio dos Anjos ainda há muito material acumulado sobre a 

pista exclusiva aos ônibus, o que irá exigir desvios dos motoristas.  

- Nas quadras mais próximas à Dom Joaquim, o concreto do corredor dos coletivos 

está mais alto que a calçada. A prom essa da prefeitura é corrigir o problema com as 

novas paradas de ônibus.  
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Equipes de água, esgoto e drenagem do Sanep e stão por todo lado na zona do Porto 

de Pelotas , onde investigam a origem do desabastecimento da região, que já ocorre 

há quase quatro meses. Uma possibilidade seria a obra de asfaltamento da rua Conde 

de Porto Alegre, pois sábado um bueiro foi quebrado pel os operários daquela frente, 

o que deixou um quarteirão inteiro sem água. No domingo o problema foi detectado e 

o conserto providenciado por funcionários da autarquia. O corpo técnico do Sanep 

acredita que algum registro está avariado e provocando vazament o embaixo de 

galeria. Ou seja, algo visualmente difícil de encontrar.  

Enquanto as equipes abrem bueiros e verificam redes, os moradores do Porto 

continuam sem água. Em algumas ruas como a Gomes Carneiro, em direção ao 

Campus Anglo da UFPel, os moradores se  depararam com um novo problema: a água 

que correu das torneiras estava escura, embarrada. Protestos nas redes sociais foram 

registrados, assim como postadas fotos de recipientes com a água, que mais parecia 

café. 

Segundo o diretor -presidente do Sanep, Ale xandre Garcia, a água barrenta resultou da 

abertura de um registro para fazer descarga e reforçar a pressão da água. Quando 

mexeram a sujeira correu pela rede. Uma das tentativas para solucionar a falta dɅágua, 

que até deu certo em algumas vias, mas em out ras não. Apesar do desabastecimento 

persistir, continua também a dificuldade de a prefeitura detectar a causa. O fato é que 

não há um diagnóstico e, embora sejam feitas manobras, o Sanep até agora não 

conseguiu descobrir a origem do problema.  

 ɈÉ inaceitável a situação. Eu também acho. Não tenho dúvida dissoɉ, comenta Garcia, 

ao concordar com as queixas diárias dos moradores daquela região. Conforme ele, a 

abertura do registr o na noite anterior, em um primeiro momento, aumentou a 



pressão na rua João Pessoa, mas não resolveu a situação. Na tarde desta quarta, 

equipe do Departamento de Bueiros e Galerias estranhou o barulho de água correndo 

em um bueiro, já que nas três casas da  frente nenhuma torneira estava em uso. 

Parece não haver dúvida de um vazamento que pode estar levando a água para 

dentro do esgoto. Poderia ter sido provocado pela intervenção na Conde de Porto 

Alegre. Na rua General Osório não foi, pois já passaram Ɉpente-finoɉ lá. 

O diretor -presidente do Sanep relata ter recebido uma comissão de pessoas e 

compreender a reação mais exaltada de alguns: ɈA situação que experimentam é 

superior ao que conseguem suportarɉ, concorda. Refuta, no entanto, a hipótese de 

que novos empreendimentos imobiliários teriam gerado o problema. No caso, o 

Residencial Simon Bolivar desde fevereiro está ligado a outra rede, que vem pela 

Tiradentes. De acordo com o engenheiro do Sanep, Eugênio Magalhães, não há como 

dizer nada com precisão por e nquanto. ɈEu não sei. É muito insipiente. É um trabalho 

de campo. Não se sabe onde está o vazamentoɉ, confirma. 
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Saúde encontra 11 focos do Aedes  

Dois mosquitos também foram identificados no Fragata; força -tarefa irá atuar no 

bairro  

Por: Redaçã o 

web@diariopopular.com.br  

   

 

A Secretaria de Saúde (SMS) informa que foram encontrados dois mosquitos Aedes 

aegypti no bairro Fragata, na Zona Oeste de Pelotas. A informação é da Assessoria de 

Comunicação (Ascom) da prefeitura.  

Entre o final da tarde de terça -feira (14) e esta quarta foram identificados 11 focos de 

larvas e pupas, todos em quatro quarteirões em área próxima do entroncamento das 

avenidas Duque de Caxias e Cidade de Lisboa. 

Somente nesta quarta -feira, equipes de Combate ao Aedes da Vigilância em Saúde 

visitaram 444 imóveis, fizeram limpeza para retirada de entulhos e aplicaram fumaça e 

vaporização de Ultrabaixo Volume (UBV) onde era necessário. Uma força -tarefa 

emerge ncial de prevenção será realizada amanhã na localidade.  

ɈAinda não se tem informação de nenhum caso de dengue, zika ou chikungunya na 

cidade, mas todos os nossos esforços vão estar focados na prevenção e agora, mais 

do que nunca, precisamos que a população  não descuide, fique alerta e nos ajudeɉ, 

pondera a secretária de Saúde, Ana Costa. Por precaução, a SMS contatou o Pronto -

Socorro de Pelotas (PSP), a Unidade de Pronto atendimento (UPA) Areal e as Unidades 

Básicas de Saúde (UBSs), para que fiquem atentos aos sintomas das doenças do 

Aedes. 

Diretor de Vigilância em Saúde, Franklin de Souza Neto destaca que dez dos 11 novos 

focos foram encontrados em residências - os três anteriores eram em armadilhas ou 

pontos estratégicos (PE). ɈUm pote, um balde, um pneu ... Quase todos os focos foram 
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decorrência de um descuidoɉ, destaca a chefe de Combate à Dengue, Verônica 

Goularte. Por isso é essencial que os moradores revisem suas casas, pátios e piscinas, 

não deixem caixas dɅágua destampadas e, sobretudo, confiram se não há água parada.  

A força-tarefa emergencial terá como ponto de concentração, às 8h desta sexta -feira a 

sede do Serviço Residencial Terapêutico (SRT), na avenida Duque de Caxias, 1.233. A 

ação vai vistoriar os imóveis em raios de 300 metros a partir de ca da um dos 11 focos 

identificados (ou mais, caso sejam encontrados outros até lá). Participam, além dos 

agentes de Combate à Dengue, servidores da Secretaria de Serviços Urbanos e 

Infraestrutura (Ssui), Defesa Civil e cerca de 20 visitadores do programa Pri meira 

Infância Melhor (PIM).  

Medidas de precauçã o 

*Não deixar água parada em nenhum lugar (escorra pratos de plantas, deixe qualquer 

pote, lata, balde etc virado para baixo ) 

*O Aedes voa baixo (1,5 metro de altura), mas ele Ɉusaɉ escadas e elevadores 

*O Aedes prefere água limpa e morna, mas também pode deixar seus ovos em valeta s 

*A previsão do tempo projeta chuvas e calor hoje e amanhã (condições favoráveis à 

proliferação do mosquito)  
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CLÃ 

Em São Paulo, mas atenta ao Espeto, prefeita Paula Mascarenhas (PSDB) liga e 

conversa sobre tópicos de onte m. Não vê ilegalidade e imoralidade em nenhuma das 

nomeações até agora feitas. "São minhas e assumo a responsabilidade", diz.  

  

CLÃ II  

Sobre o casal Kelli e Eduardo Schaefer, revela que se sente como um cupido na vida 

dos dois. Eles se conheceram quando tr abalharam no gabinete do então deputado 

estadual Bernardo de Souza e bancada do PPS e se casaram. Paula os convidou. 

Eduardo atuou no Departamento de Esgotos Pluviais, setor de Drenagem Urbana da 

prefeitura de Porto Alegre. "São competentes e de minha conf iança", finaliza.  

  

MISSÃO 

Ao encerrar seu período como provedor da Santa Casa de Pelotas, Paulo Porto 

Gonçalves apontou desafios vencidos e qualificação de atividades. "Os 

agradecimentos são para todos, o apoio foi inestimável. Trabalhamos superando 

dific uldades, sem demissões ou paralisação de serviços. Estamos com nossos 

compromissos em dia", arrematou.  



  

MISSÃO II 

Dados interessantes revelados por Paulo Porto: em 2015, do governo do Estado, a 

Santa Casa recebeu R$ 1.294.000,00, e em 2016, apenas R$ 258.000,00 sem os 

recursos das Consultas Populares. O atendimento SUS passou de 416.000 para 

425.000, representando 78%  do total, quando o contratualizado é de 60%.  

  

FERIADÃO 

Protestos e mobilizações são válidos em todas as situações. Momento é para o projeto 

de reforma da Previdência Social. Professores e funcionários da prefeitura de Pelotas 

decidem paralisar suas ativi dades por três dias, de ontem até amanhã, juntando o 

sábado e o domingo. Bom descanso. Contando tempo para a aposentadoria.  

  

Entenda 

 

Abílio Baeta Neves, presidente da Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de 

Nível Superior (Capes), esteve segunda -feira em Pelotas e visitou somente a 

Universidade Católica. Recebido (foto) pelo reitor José Carlos Ba chettini Júnior, 

conversou sobre os cinco programas de Pós -Graduação da instituição. Na conversa, 

temas como remuneração de bolsas concedidas para instituições com conceito 4 e 5 e 

o futuro das universidades comunitárias.  

  

Quem Sabe? 

Até quando o Rio Gran de do Sul suportará as mazelas da bandidagem? Parece que 

liberou geral, quer em cidades pequenas, quer em cidades grandes. Sensação de 



poder agir livremente dá mais confiança aos Amigos do Alheio. Policiais civis e 

militares fazem o que é possível para dim inuir as ocorrências, mas a situação é muito 

grave e de difícil reversão a curto e médio prazos. Cidadania posta em xeque, 

cobrança e exigindo ações eficazes.  

  

Entenda 

 

Lauro Ferreira de Melo (foto) está eleito provedor da Santa Casa de Misericórdia de 

Pelotas para o biênio 2017/2019. Posse dia 31. Em rápida manifestação, lembrou sua 

formação e seus compromissos profissionais e a dedica ção e responsabilidade que o 

cargo lhe exigirá. Enalteceu os integrantes da Irmandade da Santa Casa, a integração e 

participação de todos. Finalizou: "Somos solidários, somos Santa Casa".  

---------- 

 

Preparando o futuro  

 

Importante ação educativa do Rotary Club Pelotas Oeste junto aos alunos da Escola 

Municipal Jeremias Froes, na rua João Manoel, 107. Foram entregues 50 mochilas com 

kit de material escolar, composto de 18 itens. Entrega no início do ano letivo com 

direito a confraternização entre alunos e professores, com música, cachorro -quente, 

refrigerante, algodão -doce, pipocas e brinquedos. Presenças de vários rotarianos, de 



representantes do Rotaract Pelotas Oeste e do casal governador distrital, Pedro e 

Dirce Regner 

PICADINHO  

FLUXO 

Podem acreditar. Trânsito estará totalmente liberado na Osório, da Gomes Carneiro 

até a Dom Joaquim. Ônibus retornam da Santa Tecla.  

  

FLUXO II 

Vereador Daniel Trzeciak (PSDB) pede atenções e melhorias no cruzamento da avenida 

Fernando Osório com a rua Armando Sica. Aponta confusão geral entre pedestres, 

ciclistas e veículos. 

 

ATCHIM 

Prefeito de Canguçu, Vinicius Pegoraro (PMDB) participa, em Por to Alegre, de reunião 

sobre a situação do Hospital de Caridade.  

  

AGENDA 

Prefeita Paula Mascarenhas (PSDB) esteve ontem em São Paulo e hoje, no Rio de 

Janeiro, conhece ações na área de segurança pública.  

  

AGENDA II 

Sábado ela estará novamente em São Paulo , onde participa de curso de qualificação 

para prefeitos, e segunda -feira, à tarde, em Porto Alegre, debaterá a situação da BR -

116. 

  

GESTO 

Casa da Criança São Francisco de Paula promove dia 28 de abril um bingo beneficente 

com prêmios e saborosos cachorro s-quentes. A partir das 19h.  

  



PREPARO 

Seminário sobre o programa Cidade Amiga do Idoso ocorre hoje, às 13h30min, no 

Salão Nobre da prefeitura de Pelotas.  

  

RECONHECIMENTO 

Principal acesso ao loteamento que surge no lado direito da avenida Ildefonso Simões  

Lopes será denominado avenida Prefeito Ary Rodrigues Alcântara.  

  

FORA 

Prazo para que ambulantes e fixos deixem os calçadões centrais de Pelotas se encerra 

hoje. É o início do preparo para as obras de requalificação que começam dia 23.  

  

POSITIVO 

Cidadão apoia fechamento de retornos irregulares na avenida Adolfo Fetter e pede 

mesmo procedimento na Bento Gonçalves, entre Barroso e Argolo. "Quando a gente 

vê, sai um carro detrás das árvores", afirma . 
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